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Sehr geehrter Herr Präsident! 

Ich beantworte die an mich gerichtete parlamentarische Anfrage Nr. 3881/J 

der Abgeordneten Glawischnig, Freundinnen und Freunde wie folgt: 

Fragen 9 und 10: 

In den Jahren 1999, 2000,2001 und 2002( bis Ende März) wurde im Rahmen der Überprüfung 

auf Pestizide durch die staatlichen Lebensmitteluntersuchungsanstalten in keiner Obst und Ge- 

müseprobe österreichischer Produktion ein nicht zugelassener Wirkstoff gemäß Schädlingsbe- 

kämpfungsmittel-Höchstwerteverordnung BGBl.Nr 747/95 idgF nachgewiesen. 

Bezüglich der übrigen Fragen verweise ich zuständigkeitshalber auf die Beantwortung der an den 

Herrn Bundesminister Mag. Molterer zu diesem Gegenstand gerichteten Anfrage Nr. 3879/J. 
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